



À l'âge où l'on commence à se connaître, j'ai posé chaque semaine en accompagnement thérapeutique une intention, sans savoir que c'en était une.

En quelques mois, ma colonne tordue, menacée d'opération, s'est redressée.

Le visible a été sauvé par l'invisible.

À treize ans, c'était ma première rencontre avec le pouvoir de l'intention.

Par précaution médicale, mon corps a été enfermé quatre ans.

Un corset, lourd et rigide, a contraint mes mouvements, ma croissance, ma liberté.

Ce carcan physique est devenu un carcan intérieur.

Il m'a volé ma spontanéité, conduit à des pensées sombres, une souffrance tue.

Alors j'ai trouvé une parade : sourire, quoi qu'il arrive.

Faire briller dehors ce que je n'apaisais pas dedans.

Ce masque de joie est devenu ma bouée.

Mais derrière, il y avait la joie vraie, celle que mon âme porte depuis toujours.

Des années plus tard, une amie me dit : « le corps sait ».

Ces mots ont tout réveillé.

Depuis ce jour, j'ai appris à l'écouter, soutenue par la méditation quotidienne.

À lui faire confiance. À créer à partir de lui.

Ce chemin d'écoute m'a conduite à devenir thérapeute holistique, guidée par le lien entre corps, âme et énergie.

Des années plus tard encore, une frustration :

Travailler dans l'invisible alors que d'autres, en retraite de yoga, font bouger les corps ou régulent les sens.

J'ai ressenti le besoin de créer avec mes mains, de voir naître quelque chose.

En parallèle, le silence d'une créatrice à qui j'avais commandé des boucles d'oreilles...

Alors j'ai créé les miennes.

Juste pour moi.

Et sans réfléchir, j'ai infusé à mes bijoux la même énergie que celle qui m'a sauvée enfant : l'intention.

Au début, je n'osais pas le dire. Trop spirituel, trop "autre".

Mais ce fut une révélation.

Mes créations étaient la continuité de mon chemin de guérison.

J'ai commencé à les proposer dans mon cabinet.

J'en ai offert. J'en ai vendu. Sans rien dire.

Puis j'ai compris que c'était ça, le cœur.

Et que me cacher, c'était éteindre ma lumière.

J'ai rencontré des femmes puissantes, spirituelles, vraies.

Nombreuses m'ont commandé des bijoux.

Sans le savoir, elles ont validé ma démarche.

Alors j'ai osé.

Ne plus cacher ma spiritualité.

Offrir, sans forcer, à celles qui ressentent l'appel.

Aujourd'hui, je crée des bijoux légers, vibrants et symboliques, à partir de mon corps, de mon cœur et de mon silence.

Chaque pièce naît d'une écoute profonde, d'une méditation vivante, d'une intention précise.

Chaque bijou est une vibration douce à porter sur la peau.

Un rappel quotidien de l'intention qu'on choisit de nourrir.

Une ancre pour rester alignée.

Je crée pour les femmes en éveil.

Celles qui sentent que ce monde visible n'est qu'une partie de l'histoire.

Celles qui veulent incarner leur chemin, pas juste le penser.

Celles qui cherchent à allier le sacré et le simple.

Car je crois que la beauté peut être un acte spirituel.

Et qu'un bijou peut être bien plus qu'un ornement :

une prière silencieuse, une médecine douce, un allié lumineux.

Avec cœur, corps et âme,

Julie